

Valéo Corée : la direction continue de refuser toute négociation

mardi 8 juin 2010, par [Correspondant\(es\)](#) (Date de rédaction antérieure : 3 juin 2010).

Une délégation de syndicalistes du KMWU de Valéo Corée – dont le groupe a décidé la fermeture du site depuis le mois de novembre – sont de retour en France depuis la mi-mai. Ils sont en grève avec occupation de leur entreprise depuis sept mois et donc aux prises avec des difficultés financières intolérables. D'autant plus que la direction du groupe fait pression sur les travailleurs et leurs familles pour leur faire admettre que la décision est irréversible.

La délégation manifeste chaque jour devant le siège du groupe, rue Bayen (Paris 17^e), et multiplie les initiatives pour tenter d'imposer à la direction la réouverture du site. Celle-ci refuse toute discussion et, face aux interpellations des syndicats européens du groupe, affirme que les syndicalistes coréens refusent toute discussion et sont des hooligans. Alors que Valéo prétend respecter la législation et les droits des travailleurs dans le monde entier, elle considère en fait que ces droits s'appliquent en Europe mais pas dans le reste du monde.

Avec le soutien des syndicats et des militants en France, où se situe le siège du groupe pour le monde entier, les syndicalistes du KMWU vont continuer de rencontrer les syndicats et les salariés de la branche pour imposer à la direction la réouverture des négociations. Avec le risque toujours présent qu'elle finisse par faire envoyer la police pour évacuer l'entreprise.

P.-S.

* Paru dans Hebdo TEAN 58 (03/06/10).